



Dounya (6) und Mutter Sabine Time bekommen von GHG-Mitarbeiter Andreas Maslok den ersten Preis des Luftballon-Wettbewerbs überreicht.

## Dounyas Ballon fliegt bis nach Sachsen-Anhalt

**RONNENBERG.** Der Luftballon der sechsjährigen Dounya ist rund 118 Kilometer bis nach Salzwedel in Sachsen-Anhalt geflogen. Damit gewann die Erstklässlerin einen Ballonwettbewerb der Gasspeicher Hannover GmbH (GHG) beim Stadtfest. Als Siegerin erhielt sie eine Familienjahreskarte für

den Zoo Hannover. Die GHG betreibt in Empelde den Speicherplatz für Erdgas und nutzt das Stadtfest für Öffentlichkeitsarbeit. Bereits zum vierten Mal fand der Ballonwettbewerb statt. „Zwar wehte der Wind am 18. und 19. Juni heftig, auf dem Weg in den Osten müssen die Ballons jedoch

in eine Flaute oder wechselnde Windrichtungen geraten sein“, meint GHG-Mitarbeiter Andreas Maslok. Denn der Landeplatz von Dounyas Ballon liegt nur knapp 120 Kilometer vom Start entfernt – im letzten Jahr landete der Siegerballon mehr als 400 Kilometer südlich von Ronnenberg. ker